



ALOR POR
CADEREYTA

PLATAFORMA DE DESARROLLO MUNICIPAL

ADMINISTRACION

2015-2018

CADEREYTA DE MONTES, QRO.

Esta plataforma será la base con la que la formula independiente al h. ayuntamiento de Cadereyta de montes, Qro. Trabajara para obtener el voto ciudadano en el proceso local ordinario 2014-2015, en el estado libre y soberano de Querétaro.

El municipio de Cadereyta de montes, Qro. Desde su origen sea caracterizado por su gente visionaria, de trabajo, pujante, que ha contribuido por generaciones al desarrollo no solo de la cabecera municipal, sino además de las 9 delegaciones que la conforman y de las más de 240 comunidades que tiene.

Como Cadereytences, ya sea por nacimiento o adopción, tenemos el compromiso y el amor a esta tierra, para hacer el compromiso de aportar y realizar el mayor esfuerzo, para construir un Cadereyta fuerte, regido por el imperio de la ley y el buen gobierno, cuyos habitantes vivamos en armonía y con la seguridad de que tenemos un gobierno que vigilara nuestros derechos fundamentales.

Aspiramos a un orden jurídico donde las leyes se cumplan y sobre todo se apliquen, creemos en una sociedad responsable, donde cada individuo nace en un esquema de igualdad de oportunidades.

Tenemos un afán de dignificar la política, desde un principio que decidimos participar en esta nueva opción de candidaturas independientes, lo hicimos convencidos de que la participación ciudadana era fundamental para cambiar y enmendar, lo que los partidos políticos no han podido hacer por muchos años, hoy la sociedad civil, debe de asumir el rol que nos corresponde a todos y hacer sentir a lo largo y ancho de nuestro municipio que el cambio tan anhelado de gobierno está a poco de ser una realidad.

Nosotros como ciudadanos, vamos a honrar lo mas valioso que poseemos:

Nuestra palabra.

Que esta plataforma electoral, sirva para someternos a la valoración de nuestra gente.

NUESTRA PLATAFORMA ELECTORAL SE BASA EN EJES FUNDAMENTALES

A través de una estrategia de atención integral, se busca concretar acciones, programas y proyectos que mejoren las condiciones de vida de los habitantes del municipio.

Atención integral que se sustentara en cuatro ejes rectores:

- 1.- EFICIENCIA Y TRANSPARENCIA ADMINISTRATIVA.
- 2.- DESARROLLO SOCIAL.
- 3.- SEGURIDAD PÚBLICA.
- 4.- DESARROLLO ECONOMICO.

Los cuales se implementaran en el periodo 2015-2018

Para su cumplimiento, esta política contara con sólidos cimientos: un esquema de financiamiento para el desarrollo, una adecuada coordinación entre los tres niveles de gobierno y una importante aplicación administrativa.

Las acciones se aplicaran dentro del marco jurídico del gobierno municipal de Cadereyta.

Financiamiento para el desarrollo que impulse el crecimiento:

1. Gasto público en desarrollo económico y agropecuario.

Coordinación interinstitucional para mejorar las políticas públicas:

- 1.- mejor coordinación entre niveles de gobierno estatal y federal.
- 2.- renovada coordinación y colaboración con las delegaciones y subdelegaciones municipales, así como con los grupos organizados de la sociedad civil.

Evolución administrativa para un gobierno transparente y eficiente.

- 1.- gestión pública innovación para la eficiencia.
- 2.- gobierno electrónico, cimentando las bases para su operación.
- 3.- transparencia, evaluación y control del desempeño del gobierno municipal.
- 4.- reducción de sueldos y dietas del personal de confianza de la presidencia municipal.
- 5.- ampliación de horarios y días de servicio de áreas claves dentro del gobierno.
- 6.- fortalecimiento de los sistemas de información e indicadores de gestión municipales.

Nuestro propósito es elevar el nivel de bienestar de los habitantes del municipio, el bienestar social deberá asegurar que todos vivamos seguros, garantizando nuestra igualdad ante la ley y ante las oportunidades de progreso, por medio de programas para llevar beneficios específicos a la población vulnerable y a las comunidades de alta y muy alta marginación, así como a los diferentes sectores de la economía municipal.

Nos proponemos edificar una sociedad en la que proporcionemos servicios públicos suficientes y de calidad, en completa armonía con el medio ambiente.

Para lograr estos objetivos, esta área se dividirá en dos vertientes:

1.- calidad de vida.

2.- igualdad de oportunidades.

Para lograr calidad de vida, se buscaran desarrollar políticas demográficas, además de garantizar, en coordinación con las autoridades estatales del sector salud un buen servicio de salud, mejorando la calidad de la seguridad social, buscando colaborar con la secretaria de educación en el estado con el fin de brindar una educación equitativa y de buen nivel.

Impulsar una política de deporte integral, de igual modo se fomentara, promocionara y difundirá la cultura, al tiempo que se fortalecerá la identidad municipal y los valores socioculturales a fin de reafirmar nuestra identidad.

La igualdad de oportunidades abarca varias aéreas, la primera de ellas es la equidad de género, para incluir, apoyar y proteger a las mujeres, poniendo prioridad en aquellas que son jefas y el sustento principal de la familia.

Otra de las acciones es el desarrollo integral de la familia, así como la protección y cuidado de la niñez.

Los jóvenes son un área prioritaria, por lo que brindare oportunidades para su desarrollo.

Fortaleceremos los programas para el adulto mayor, para mejorar sus condiciones de vida.

Es necesario fomentar el respeto y la equidad a las personas con capacidades diferentes.

Así como inclusión y respeto a las comunidades indígenas, siendo nuestro compromiso propiciar la reducción de la pobreza extrema y la marginación para lograr una sociedad más digna.

Las políticas públicas deben desaparecer las causas de la pobreza y la marginación, además de brindar acceso a los servicios de educación de calidad, salud, vivienda, recreación y empleo.

Para crear más y mejores empleos, se habrán de generar las condiciones para que empresarios locales, estatales, nacionales y extranjeros, inviertan sus capitales, simplificando trámites, además de buscarles en coordinación con las autoridades estatales relacionadas con la materia, el apoyo para la obtención de la infraestructura indispensable para la realización de su actividad productiva.

Nos proponemos establecer alianzas con los organismos no gubernamentales, asociaciones civiles e instituciones de asistencia privada, para canalizar recursos a los proyectos socialmente productivos. Con la creación del instituto cadereyense del emprendedor y la agencia de atracción de inversión municipal, lograremos que las micro y pequeñas empresas se incorporen también a los beneficios del crecimiento económico.

Seguridad pública

El objetivo es contar con un sistema de seguridad pública y una policía profesional, preparada y coordinada, que genere confianza y sea eficaz, impulsando un modelo estratégico que incorpore sistemas de investigación e inteligencia policial.

“Las decisiones del electorado serán mejores siempre que sean más informadas, la democracia necesita de demócratas según un viejo precepto, y demócratas son aquellos que participan infamadamente en la transformación de su sociedad”.

ATENTAMENTE



C. HUGO AMADO MUÑOZ FLORES

Candidato Independiente a la
Presidencia Municipal de CADEREYTA DE MONTES, Qro.